
 

      音楽学部同窓会東日本支部会員の皆様へ 
 今年も残り少なくなり月日の経つのも本当に早く感じる今日この頃 
 ですが、皆様におかれましてはお変わりなくお暮らしのことと存じます。 
 
 ※ 同窓会活動の一環として 

「12 月発行予定の会報は、会員情報などの掲載事項がありませんでしたの 
で、今号は、誠に勝手ながら休刊と致しました。 
ご理解の上、ご了承くださいますようお願いいたします。なお、次号の 
会報は来年 3 月発行予定です。」 

  
 ※同窓会本部総会の報告 
 
 
 先月、11 月 5 日に同窓会本部総会が大学のほうであり、私（橋本）と 
 東日本支部代表の竹辺なをみさんと出席致しました。名古屋はとてもいい 
 お天気で暖かく、リニモの芸大前から大学の管理棟までシャトルバスが 
 出ていて、とても便利でした。ジブリパークが 1 日にオープンして最初の 
 土日ということもあり、交通機関の混雑も予測されましたが、殆ど影響が 
 なく、スムーズに移動できました。 
 久しぶりの対面での総会ということで予想通り有意義かつ実りある総会 
 だったと思います。1 時からの役員会では、各支部の状況、活動報告があり、 
 主に各支部の演奏会の報告があり、東日本支部からは 5 月の関定子さんの 
 公開レッスンと 7 月の栗林純子さんの公開講座の報告をいたしました。 
 2 時からの総会では、学長の戸山俊樹先生、音楽学部長の安原雅之先生を 
 お迎えして「皆様からの寄付のおかげで、地形劇場が完成しました」という 
 謝辞があり、「地形劇場の利用に付いては、様々の面からの可能性を検討 
 しています。」といった大変有意義なお話でした。 
  
  
 丁度芸術祭の時で我々の時と違って静かな芸術祭という感じでしたが、 
 総会の後、見学しました。 
  
 

 
 それでは皆様どうぞくる年もよろしくお願いいたします。そしてどうぞ 
 よいお年をお迎えくださいませ。 
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